

EL CORREO DE LA COSTA

Semidiario de intereses puntareños y guanacastecos

REDACTOR,
Rogelio Suñol Mora

TIP. LA COSTEÑA

AÑO III

Puntarenas, Costa Rica, lunes 6 de Marzo de 1916

Núm. 306

La excursión del sábado

Aunque la empresa del Ferrocarril no estableció el servicio de trenes excursionistas los sábados, con precios económicos como lo hizo el año pasado, la concurrencia de visitantes de las ciudades y pueblos del interior no decae en la temporada veraniega actual, pues lo que por motivo que ignoramos no hizo la empresa viene haciéndolo la iniciativa particular o, mejor dicho, aquellos gremios y sociedades amantes de pasar ratos agradables el día consagrado al descanso, lejos del lugar de su residencia.

A la excursión del gremio de zapateros capitolinos siguió la de la Sociedad Federal de Trabajadores, verificada con gran brillantez y no menor entusiasmo antier sábado.

Son estas excursiones altamente provechosas. Prescindiendo del dinero que dejan a las industrias del pueblo a donde se dirigen, sirven para cambiar ideas, para estrechar los lazos de solaridad que deben unir a las agrupaciones que ejercen la misma profesión.

A las diez horas y treinta minutos de la noche del sábado, entraba en agujas el tren excursionista y momentos después descendían de los siete coches que formaban el convoy no menos de quinientas personas, de ambos sexos, pertenecientes los más a la Sociedad Federal de Trabajadores que tiene asiento en la ciudad de San José.

Las simpatías que la excursión había despertado púsolas de manifiesto el gentío que horas antes de la llegada del tren había invadido la estación, estando representadas todas las clases sociales del puerto, deseosas de dar la bienvenida a los estimables viajeros.

Además del rato de solaz que se propusieron pasar, cumplieron los obreros josefinos con aquellas dos obras de misericordia que ordenan visitar al cautivo y vestir al desnudo.

A formar nido

La joven María Arce, de Atenas, hija del señor Rafael Arce, ansiosa de nuevas y desconocidas sensaciones, alzó el vuelo y en unión del joven Pablo González, han ido a buscar donde formar el nido de Amor. Pero el padre de la muchacha, de suyo tirano, pues no la deja en paz, ha ocurrido a la policía pidiendo

Así, a las nueve de la mañana de ayer, yendo al frente la Directiva, trasladáronse en lanchas de gasolina, dispuestas al efecto, al Presidio de San Lucas, haciendo allí el reparto de ropa, dulces, galletas y dinero que con destino a los reos habían recolectado en el comercio josefino.

El acto de la repartición fué hermoso y emocionante. Don Gerardo Vega C., Presidente de la Sociedad de Tipógrafos, leyó un bello discurso alusivo, dando las gracias en sentidas frases y en nombre de sus compañeros de infortunio el reo Jorge Pastor. Las autoridades del penal de San Lucas tuvieron toda clase de atenciones para los visitantes, amenizando aquella sencilla y conmovedora fiesta la banda militar de Puntarenas, cedida galantemente por el Gobierno, como las gasolinas en que marcharon a la isla.

Al frente de la excursión llegaron los distinguidos miembros de la Directiva de la Sociedad Federal de Trabajadores señores don Ramón Rivera, don Juan Diego Tejada, don Rogelio Portúguez, don Enrique Chavarría, don José Araya Segura, don Alberto Moreno, don Manuel Contreras, don José Joaquín Loría, don José Antonio Parrera, don Arturo Carvajal, don Miguel R. Poveda, don Isaías Bermúdez y don Gerardo Vega C.

Al regreso de la isla de San Lucas visitaron el Centro de Artesanos y el Centro de Amigos, en cuyos establecimientos sociales fueron recibidos y agasajados por las juntas directivas y socios, cruzándose sentidos discursos de salutación, campeando las frases de verdadera fraternidad.

Regresaron a San José los excursionistas a las seis de la tarde del día de hoy, satisfechos de haber realizado sus bellos propósitos y de las justas y merecidas atenciones que la sociedad en general les dispensó.

la captura de los tórtolos. La autoridad, que se mete en estas cosas, ha accedido a lo solicitado por el señor Arce, y la pareja anda a monte. La Arce tiene como 19 años, es morena, pequeña, gruesa y descalza, y González es triguero, cara ancha, cejas muy pobladas, calzado, viste de camisa; pequeño, grueso, y le comienza el bozo.

Veremos si se pescan los palomitos.

LA GASOLINA "VELOZ" A PUNTO DE NAUFRAGAR

Entre las numerosas gasolinas que llevaron visitantes a la isla de San Lucas el día de ayer, iba la «Veloz» que al regreso estuvo a punto de sucumbir, azotada por las enormes olas que con motivo del gran norte que sopló ayer, se habían formado. Dos veces hicieron viaje para esta ciudad, y ambas veces se tuvieron que devolver; la segunda vez hubo baño general y el motor de la embarcación vacilaba por momentos. El señor Comandante de Plaza envió las gasolinas «Barba» y «Josefita» para que trajeran los pasajeros de la Veloz y otras personas que por motivos del mal tiempo no podían venir. Las gasolinas auxiliaoras llegaron al muellecito del estero a la una de la mañana conduciendo 43 pasajeros, entre los que venían los «asustados paseantes de la Veloz»: señoras Caridad Suñol, Segunda de Suñol; Sritas. Anita, Judith y Elisa Cantillano, Conchita Santos; Sres. Ernesto Guevara, Emiliano Odio, Juan Suñol hijo y seis niños.

Por lo demás en tierra de la isla estuvieron sumamente contentos y divertidos.

La Compañía Sauri

Con regular concurrencia dió anoche su función de despedida la compañía lírico-dramática que durante la actual temporada teatral actuó con general aplauso, bajo la dirección del genial actor don Félix Sauri en el Salón Mascota.

La *troupe* había dispuesto su viaje de traslado a Limón para el día de hoy, mas siguiendo mejor consejo dispuso quedarse unos días más entre nosotros con el fin de dar una función a beneficio del Hospital de esta ciudad, centro benéfico que carece de todo género de recursos para su sostenimiento. La idea es digna de aplauso y muy digno de aplauso el genial artista señor Sauri que la concibió.

El objeto de la función altamente benéfico, y los números que forman el programa, augurio son de un lleno desbordante, siendo otro aliciente la meritísima labor de la compañía.

Las obras elegidas son: la chispeante zarzuela en un acto, letra de don José Jackson Vayan, música del maestro Caballero «Chateaux Margaux» y el regocijado pasillo cómico ¡Basta de suegros! Además una notabilísima cinta desfilará por la pantalla.

Los precios serán los de costumbre.

La banda militar dará la retreta esa noche en la puerta del «Salón Mascota».

Paréntesis literario

El Puente Trágico

(DEL NATURAL)

Uniendo los altos bordes de la excavación que oculta la vía de hierro frente a la fachada del Cementerio de la vieja ciudad del «Espíritu Santo», destácase el diminuto puente municipal, colocado allí como un ópalo en el borde de un anillo gigantesco.

En verdad no sé de cuando data su construcción primitiva, y omito averiguarlo, toda vez que ese trivial detalle sólo indicaría, —como el dedo de una estatua— los lustros de su existencia; y, como no está en mi ánimo historiar sobre la edad de la obra, si no, bosquejar su colorido y el papel que desempeña en el drama infinito de los humanos, suplo los números con la imaginación, que se encargará a su albedrío, de medir esa distancia; mientras tanto, el «panels» pondrá de relieve su cuadro.

Cierto día de invierno, en esa hora tranquila del crepúsculo, en que los cipreses mueven silenciosamente sus siniestros penachos y las aves ocultan su cabeza bajo el sedoso cobertizo de sus alas, estaba sentado frente al cementerio, un joven de rostro sumamente pálido, sumido en la más profunda meditación.

—¿Ha contemplado usted algo más sombrío?—me dijo.

—Siempre son así los cementerios,—le contesté—aun cuando en realidad de verdad, no había comprendido yo toda la extensión de la pregunta.

—Usted no me ha comprendido—continuó.—Me refiero al cuadro que tenemos al frente, ese cuadro tan natural desde el principio del mundo, que, como la brújula, nos indica con insistencia la ruta que todos seguiremos. Pero aquí hay su diferencia además de eso. Vea usted. Al frente tenemos el cementerio, guardando con sus tómulos el secreto del arcano; a la izquierda la choza del Guardián con su fachada enigmática como un arabesco, y a nuestra espalda el puente trágico inmóvil como la «roca de la muerte» y que es a la postre

el último paso que se salva. Crea usted que me da horror este sombrío conjunto a los veintidós años de edad, la época de los sueños dulces, y, ¡pensar que yo adolescente aún, el único sueño realizable que me espera ya es el frío de la muerte! La tisis, ¡oh la tisis! Y el pobre joven apuró el cáliz de la amargura; lloro como un niño abandonado, junto a aquel puente, como lloró el inmortal Cortés al pie del árbol tradicional...

Poco tiempo después un cortejo fúnebre hacía gemir con su paso dantesco, la armazón metálica del puente. La caja revestida con negro impenetrable y cubierta de coronas olorosas a florista húmeda, aprisionaba para siempre el cuerpo inanimado del desventurado joven; una alma que era flor se marchitaba al impulso temerario del destino, y aquel puente—el último paso que se salva—que pocos días antes le había infundido tanto temor, permaneció impassible como el Caboché de los Borbones.

Este suceso hizo germinar en mi espíritu un respeto místico a aquel puente mustio, portero incorruptible de la maga de la guarda. ¡Cuántas veces se suceden allí los esparcimientos del dolor! El corazón se dilata y abre su prisión a ese sentimiento agudo que se filtra por los ojos y que repasa todo el teclado del sistema nervioso, arrancando notas sentimentales que se elevan al cielo!

La esfinge de los egipcios es testigo de un eterno desfilarse de siglos.

«El Puente Trágico» es testigo de la intensidad de todos los dolores!

Es el eslabón que une dos reinos: el de la vida y el de la muerte.

El de la vida, que es el resumen de todas las amarguras. El de la muerte, que es el bálsamo santo que las cura.

LUPUS

Esparta, marzo de 1916.

Para San José

Regresó esta mañana a la capital de la República nuestro querido amigo y compañero, en la prensa don Leonidas Poveda, fundador y ex director de *El Correo de la Costa*, después de haber evacuado satisfactoriamente los asuntos que motivaron su viaje.

El señor Poveda se halla casi restablecido de la delicada operación que le fué practicada en San José con motivo de la apendicitis aguda que padecía, enfer-

medad que puso en peligro su vida.

Deseamos al amigo y compañero que continúe la mejoría hasta alcanzar su total restablecimiento.

A MIS FAVORECEDORES

HAGO SABER:

que he dado poder a don Eduardo de la Guardia para que tanto mis cuentas de sastrería como de higiene particular las cobre extra o judicialmente.

T. ACUÑA,

Composición de aceras

Hemos sabido que el señor Agente Principal de Policía Municipal, se preocupará decididamente por el ornato de la población, para conseguir el cual no guardará consideraciones a nadie. Como uno de los principales factores del ornato son las ACERAS, los propietarios deben evitar que se les exija su reparación o construcción. Para ello no tienen más que entenderse con don SERAFIN SARA VIA, quien las reparará o hará nuevas, según el deseo del propietario, empleando

materiales de primera calidad como BALDOSAS CUADRICULADAS O PEDRIN DE CEMENTO ROMANO.

Contando el señor Saravia con dos magníficos industriales, especialistas en esos trabajos, se hará cargo de todo lo que se relacione con el ramo de albañilería.

Condiciones liberales para los pagos, cuando la persona sea abonada o garantice el valor del trabajo.

Toda orden se recibe en casa de don SERAFIN SARA VIA.

Desea Ud. paladear algo exquisito?

Se siente usted débil o nervioso? Trasnóchó usted?
Se agitó demasiado en el baile? Pretende casarse?

**Pues beba
"Ponche Inglés"**

Su esposa, su novia, sus amigas, toda dama de buen gusto agradecerá de usted el regalo de una botella. — Ya está de venta en Puntarenas, en todas las cantinas de buen gusto. — Para pedidos dirigirse a

ALFRED SASSO R., Agente General.

Apartado 186. Teléfono 121. San José' de Costa Rica., C. A.

OJO SEÑORES

'Ambos Mundos', de Napoleón Soto, compra latas vacías de confites marca, TORRENS, a veinte céntimos cada una

BOTICA POPULAR

— DE ALFREDO RAGA —

CONSTANTE DESPACHO DE RECETAS
ATENDIDO PERSONALMENTE POR SU PROPIETARIO

Dr. Justo Pastor López

MEDICO Y CIRUJANO

De las facultades de Medicina y Farmacia de Guatemala
Nicaragua y Costa Rica

Atiende a las personas que soliciten sus servicios en su oficina,
frente a LIZANO & COIN

LA EUREKA

Cantina y Refresquería. La preferida en Puntarenas

EXTENSO SURTIDO EN VINOS Y LICORES DE LOS MEJORES
INTRODUCIDOS AL PAIS

Magníficos refrescos, helados, tosteles, frutas etc.

Los encargos para matrimonios, banquetes, bautizos, etc. son
encomendados con esmero por el Administrador, FERNANDO MAGRI.

HÉCTOR ESQUIVEL

FERRETERIA JUNTO AL MUELLECITO

Materiales para embarcaciones: pinturas,
trapiches, pailas, cocinas de hierro

Toda clase de herramientas para artesanos

DOMIAN Y RODRIGUEZ

— INTERIOR DEL MERCADO —

El único puesto de legumbres y verduras establecido conforme a las
reglas higiénicas

ESPECIALIDADES: Mantequilla de Cartago, jamonés, vinagre
de vino y queso de mantequilla.

Siempre gran existencia en PAPAS de las mejores del país.

Zapatería
de Francisco Wong
LA MAS ACREDITADA DEL PUERTO
Materiales de primera calidad. — Precios económicos.
Se atienden órdenes.

La Colmenita

Establecimiento de licores
extranjeros y del país

El más concurrido de todos.
Bailes populares todos los sábados.

Aseo esmerado, y buen trato.
MIGUEL H. FULTON
Propietario.

INSPECCION GENERAL

Y
Administración de Higiene
Municipal

Despacho de 8 a 11 a. men.
mi oficina,
No 59, Calle 3a Norte.
A. ARAYA V.

Dr. Alberto López

Médico y Cirujano

SANTA CRUZ.

GUANACASTE

Con motivo de haber sido nombrado para servir las medicaturas del pueblo de Santa Cruz y Nicoya, tiene el gusto de ofrecer sus servicios profesionales al público en general.

Cuenta con un botiquín bien surtido para el despacho esmerado de recetas, que será atendido personalmente. — Despacha a todas horas del día y de la noche, y atiende cualquier llamado. — PRECIOS MÓDICOS.

Consultas absolutamente gratis a todos

GRAN ASERRADERO A VAPOR

Existencia permanente de maderas de toda clase y medidas.

MAGNIFICA DESCASCARADORA DE ARROZ

Venta de afrecho de magnífica calidad, propio para alimento de animales.

PEDRO CANALE

La Magnolia

Tostelería, Refresquería y Cantina

El mejor establecimiento del puerto, en su género. Allí encontrarán los clientes y los veraneantes desde el modesto refresco hasta el espumoso y aristocrático champaña.

Servicio esmerado — Agua filtrada — Aseo completo

ESPECIALIDAD EN FRUTAS CRISTALIZADAS

JOSÉ BARDES, Propietario.

HOTEL EUROPA

-- Unico de primera clase en Puntarenas --

Administrado personalmente por su propietario

EMANUEL MOISO

-- Teodoro Roiz --

Magnífica existencia en vinos superiores, licores finos y exquisitas conservas

Se recibe nuevo surtido por cada vapor

Casa fundada en 1889 — Apartado No. 53. PUNTARENAS, Costa Rica

COMPRO
todo producto de exportación,
especialmente cueros y pieles.
Cipriano Güell

CUEROS

PIELES

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Esta Empresa tiene el gusto de ofrecer al público un servicio especial para viajes expresos en lanchas de gasolina rápidas y que reúnen las mejores condiciones de seguridad y confort.

PRECIOS POR IDA O REGRESO

Chomes ₡ 15.00. Manzanillo ₡ 30.00. Puerto Jesús o San Pablo ₡ 40.00.
Bebedero 60.00. Humo . . . 60.00. Ballena o Eolsón 70.00.

POR IDA Y REGRESO 50% DE RECARGO

También tenemos gasolinas adecuadas para hacer paseos por el Estero y fuera de él, al módico precio de

Diez colones por hora

MAIZ

Con el fin de favorecer a los agricultores del Guanacaste ofrecemos hacer el transporte de maíz, frijoles y madera desde cualquiera de los puertos del itinerario a Puntarenas, a un precio de flete inferior al de la tarifa oficial, para lo cual haremos convenios especiales.

La Empresa

Servicio de corresponsales

Notas de La Cruz

1º de Marzo de 1916.

El lunes antepasado comenzó a funcionar la escuela de este distrito, bajo la dirección de don Otoniel Vega M. Por ahora concurren cuarenticinco educandos, pero el número de niños en edad escolar es de setenticinco.

Los vecinos pedirán al Gobierno una casa escolar, pues la actual es alquilada y no presta las comodidades necesarias. Los muebles son pocos y malos, y útiles para la enseñanza no hay absolutamente. Carece también de útiles para los niños pobres.

El Gobierno haría un positivo beneficio a este pueblo obsequiándole algunos libros de consulta y útiles para los niños pobres.

La Junta de Educación está incompleta debido a la renuncia de dos de sus miembros.

El Municipio debiera nombrar cuanto antes los sustitutos.

—El domingo, como a las dos y cuarenticinco minutos, sintióse un fuerte y largo temblor que causó gran pánico entre el vecindario. Afortunadamente no hubo ninguna desgracia. Enseguida no más se sintieron dos más de menor intensidad. Ayer se sintieron otros dos. Tenemos noticias de que en Liberia, Filadelfia, Sardin, Sta. Cruz y Nicoya causó graves daños en los edificios.

—Aun no habíamos pasado el susto del temblor cuando ayer a las tres y media se declaró un incendio en casa de la señorita Rebeca Ariano. El viento soplabá con impetuosidad y el fuego devoró en pocos momentos el edificio; gracias a la actividad de algunos vecinos pudieron salvarse la mayor parte de los muebles y utensilios.

—El Jefe del Resguardo don Enrique Cordero, partió para

Ballena a esperar a su familia que ha de llegar el jueves de paso para este lugar.

—Aquí se gasta más en agua que en cualquier artículo alimenticio; por un balde de agua se pagan diez céntimos y a veces quince. El ariete es de poca potencia y hemos notado que no da ni un galón por hora. El distrito de La Cruz tiene dinero y bien puede la Municipalidad acordar el gasto para comprar un buen ariete.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro amigo Jesús Villavicencio quien vino hoy de «Los Andes»

OTELO

Himeneo

En las primeras horas de la mañana de hoy celebraron sus bodas el caballero don Lawrence Coin y la bella y virtuosa señorita Josefina París.

En el tren de pasajeros, y en carro-salón, partió para la mina La Unión, donde fijará su residencia, la simpática pareja.

Deseamos eterna luna de miel a los desposados.

Reos para San Lucas

En el tren de anteayer llegaron destinados al Presidio de San Lucas, los reos que los jueces del interior sentenciaron durante el mes pasado. Son ellos: Gustavo Johnson Arzon; Lisímaco Soto Murillo; Gabriel Cervantes Murillo; José Guzmán Morales; Juan Burke Alfaro y Joaquín González Marchena.

Los dos últimos permanecieron en la enfermería curándose una dolencia, y ya restablecidos vuelven a continuar descontando su pena en el presidio.

TACK HING LUNG & Co

Almacén de Abarrotes

PUNTARENAS. COSTA RICA

JACOBO SANCHEZ

COMERCIANTE IMPORTADOR

—Tienda bien surtida—

Precios módicos

Puntarenas. Costa Rica

+ LA VIUDA ALEGRE +

Se trasladó al local donde estuvo el Almacén de Herrero Hermanos, entre la Botica de Grillo y don Napoleón Soto.

Siempre precios de quema.

Lea las páginas interiores de

El Correo de la Costa. Encontrará lectura interesante.

MANUEL BURGOS

Vende madera de cedro, caoba y pochote en bultos o aserrada para construcciones

Papel de fumar de Pura Paja de trigo, marca SERRANO

Cuidado con las falsificaciones. Cada hoja trae el nombre SERRANO. —Únicos importadores: Basigó y Alvarado.

— De venta en los principales almacenes de Puntarenas —

En todas las Refresquerías

Y EN TODAS LAS CANTINAS DE BUEN GUSTO encontraréis la famosa y bien acreditada

KOLA SOTO & RAVEN

que no es posible confundir con otras bebidas gaseosas.

Pídase siempre la sabrosa y legítima KOLA SOTO & RAVEN

LIZANO & COIN

BAZAR FRANCES
Avenida 1ª Oeste

EL BUEN GUSTO
Frente al Cuartel

LA RRINA
Pieza N° 12 del Mercado

IMPORTACION Y EXPORTACION

DE TODA CLASE DE MERCADERIAS EN GENERAL

Cable: "LIZCOIN" — Puntarenas, C. R. — Apartado N° 4

SERAFIN SARAVIA

OFRECE A SUS CLIENTES UN SURTIDO SIEMPRE RENOVADO DE ARTICULOS PARA PULPERIA Y CANTINA

Compra Cueros, Piel y Caucho

Compra maderas y paga buenos precios

Acepta toda clase de consignaciones

Se hace cargo de cualquier pedido al exterior bajo condiciones liberales.

Depósito permanente de las bien conocidas y reputadas harinas

DAYTON y MACHETE

Napoleón Soto J.

PUNTARENAS COSTA RICA

— COMERCIANTE AL POR MAYOR —

Constante depósito de la harina FLECHA. — Venta de sacos para Sal. — Agencia exclusiva de productos nacionales y de los afamados refrescos SOTO & RAVEN.

Empresa de Luz Electrica de Puntarenas

Me permito manifestar nuevamente, que la Empresa no permite el uso de bombillas más grandes que 16 bujías de intensidad o bien 20 bujías si se usan bombillas exclusivamente de filamento metálico, sin haber un arreglo especial para el uso de ellas. Lo mismo, que es absolutamente prohibido el uso de planchas, calentadores y cualquier otro aparato eléctrico que se coloque separadamente o en lugar de bombillas de luz.

Los contraventores de esta disposición quedarán expuestos a que se les desconecte la corriente, para lo cual quedan notificados por medio de este aviso.

El uso de bombillas grandes y otros aparatos causan mal servicio de luz, en perjuicio de los buenos abonados a la luz eléctrica.

Max. Rudin

¡Cúrese esas calenturas!

En la Farmacia Universal se vende el único antídoto para esa enfermedad. Y es el CONTRA-PALUDISMO.

PRECIO DEL FRASCO, ₡ 1.50.

PENSIONISTAS

De hoy en adelante recibo pensionistas a comer en casa de don Cipriano Güell. Deseo personas serias.

ENCARNACION SOLÓRZANO

Puntarenas, 5 de Mayo de 1916.

SERVICIO MARITIMO DE TRASPORTES

ENTRE PUNTARENAS,

LA UVITA, EL POZO Y GOLFO DULCE

Las gasolinas saldrán el 1º y el 15 de cada mes

PRECIOS DE PASAJES

A La Uvita ₡ 4.00— a El Pozo ₡ 6.00— a Golfo Dulce ₡ 8.00
Por alimentación se cobrará extra ₡ 1.00 a los pasajeros a La Uvita y El Pozo.—Para más informes dirigirse a don

Santiago Sajel—AGENTE GENERAL

Hotel LA GAVIOTA

Situado 200 varas al Norte de los Baños, en la calle del Muellecito. Casa de dos pisos con cuartos frescos, ventilados y Salón-Comedor elegante y espacioso. Piano y Concierto los jueves y domingos.

Aseo y puntualidad en el servicio. La comida al gusto del cliente. Garantizamos que nuestros clientes todos salen muy contentos y satisfechos. Se admiten pensionistas a ₡ 30.00 el mes. Sólo se reciben personas decentes y familias honradas. Precios módicos.

Para pasar unos días a gusto, busque el Hotel LA GAVIOTA.

J. B. ROMERO CASAL — Propietario.

Apartado 123 P UNTARENAS—COSTA RICA Teléfono 20

Hotel Minerva

Este conocido hotel, cuya cocina bien condimentada, atendida por un buen cocinero y bajo la dirección personal de la propietaria, así como el aseo de sus habitaciones, es bien conocido del público, se encuentra establecido actualmente en la casa que ocupó el antiguo Hotel Mc. Adam, frente a la oficina de Felipe J. Alvarado & Co.

Habitaciones ventiladas e higiénicas. Precios módicos.

Temporadas para familias a precios convencionales.

ROSA OBANDO,
Administradora y Propietaria